

男子バスケットボール部

現部長 阿波 拓海
前部長 西尾 拓哉
顧問 千葉(雄)先生

僕たち男子バスケットボール部は、2年生11人、1年生7人、マネージャー1人の18人で、千葉先生のご指導の下、日々活動をしています。

先輩方が引退した後、新チームは高体連地区大会ベスト4という目標を掲げてスタートしました。はじめはチームのスタイルが確立せずに苦勞した時期もありましたが、今は速攻からバスで繋ぎ、全員で攻めるといふ形を基本にしたオフェンスと、とにかく足を動かして守るディフェンスを軸にプレーしています。まだまだ抜けている部分もたくさんあるので、先生やみんなと話し合って改善点を見つけ、プレーをどんどん向上していきたいです。また、練習時間も限られているので、一つ一つの練習の目的を考えながら、質の高い練習をすることを心がけたいと思います。

最後になりましたが、今まで僕たちの見本となり、チームを引っ張ってくださった先輩方、本当にお世話になりました。先輩方からは技術的なことだけでなく、バスケットに向かう姿勢などを学ぶことができました。一緒にバスケットができて本当に幸せでした。今までありがとうございました。

